

videofutur

Communiqué de Presse

Neuilly sur seine, le 2 janvier 2012

VIDEO FUTUR ENTERTAINMENT GROUP renforce son équipe de direction et annonce la nomination de Mathias Hautefort en tant que Directeur Général

Videofutur Entertainment Group poursuit son évolution avec la nomination de Mathias Hautefort au poste de Directeur Général à compter de ce jour. Joseph Haddad reste Président du Conseil d'administration de l'entreprise. Cette nouvelle étape dans la gouvernance ainsi que la levée de fond réussie en décembre 2011 donnent à la société les moyens d'accélérer sa croissance.

En tant que Directeur Général de Videofutur Entertainment Group, Mathias Hautefort aura pour mission de mettre en place la stratégie du groupe, visant à développer son parc d'abonnés et à accélérer la mutation vers des offres couplant DVD et téléchargements numériques. Cette stratégie a été engagée en 2011 avec le lancement de son offre PassDuo et la modernisation de son réseau de distribution physique et digitale.

A propos de cette nomination, Joseph Haddad, président du conseil d'administration, déclare « Je suis très heureux d'accueillir Mathias Hautefort au sein de Videofutur Entertainment Group. Il apportera son expérience de dirigeant d'entreprise du secteur des Technologies/Média/Télécom, en particulier dans la gestion d'un modèle économique d'opérateur de service.»

« Je suis particulièrement heureux de rejoindre le projet Videofutur Entertainment Group, à un moment clé de son développement. Le renforcement des moyens financiers de l'entreprise lui permettra de tirer parti des nouvelles opportunités du marché de la distribution vidéo en France » indique Mathias Hautefort

Biographie

Diplômé de l'Ecole Polytechnique et de l'E.N.S.T. (Ingénieur des Mines), Mathias Hautefort a débuté sa carrière dans l'Administration en Direction Régionale de l'Industrie, de la Recherche et de l'Environnement Auvergne en 1992, puis a été en poste à compter de 1995 à la Direction du Trésor avant de devenir en 1997 conseiller technique au cabinet du Secrétaire d'Etat à l'Industrie, et au cabinet du Ministre de l'Economie, des Finances et de l'Industrie. Il a rejoint en 2000 le Groupe Suez dont il a été Directeur Général Délégué de sa filiale Lyonnaise câble, puis à compter de 2005 Directeur Général de VIACCESS au sein du Groupe France Telecom. Il fut ensuite nommé Directeur Général Adjoint d'Infogrames en 2007 et Président de Pace Europe en 2008.

Contact presse - Agence Rouge

Laurent Molin - Caroline de Sagazan

01 42 26 99 25 - 01 42 26 9918

laurent@rouge.fr ; caroline@rouge.fr

Site Internet : www.videofutur.fr

Cotation sur Alternext – ALVOD - ISIN : FR0010841189

A propos de Videofutur

Videofutur Entertainment Group ambitionne d'être un acteur indépendant majeur de la distribution de contenus vidéo payants en mode *anytime anywhere* (quand je veux, où je veux).

Videofutur offre aux consommateurs un très riche catalogue de 20 000 titres en formats DVD et VOD. Ses formules tarifaires attractives et sans engagement permettent aux consommateurs d'accéder à toutes les nouveautés plusieurs mois avant leur première diffusion TV. Les offres du Groupe sont relayées sur internet (videofutur.fr), à travers un réseau de magasins en succursale et en franchise et sur des équipements d'électronique grand public connectés à Internet.